



Penyelidikan Terhenti atas Kematian Kesehatan Mental di Essex, Mengatakan Ketua Penyelidikannya

Description

Penundaan Pemerintah Menghambat Dimulainya Inquiry Kematian Pasien Kesehatan Mental Essex

Barones Kate Lampard mengungkapkan bahwa inquiry publik mengenai kematian pasien kesehatan mental di Essex belum dapat dimulai karena penundaan pemerintah. Barones Lampard mengaku kecewa karena belum ada kesepakatan mengenai ruang lingkup inquiry tersebut yang belum disetujui oleh menteri kesehatan. Meski sudah mulai bekerja sejak November, Barones Lampard belum juga mendengarkan bukti-bukti terkait.

Kesulitan pertama dialami oleh Essex Mental Health Independent Inquiry adalah pada tahun 2021 di bawah kepemimpinan Dr. Geraldine Strathdee yang kemudian mengundurkan diri karena alasan pribadi. Barones Lampard, yang menggantikan posisi tersebut, belum menerima tanggapan terkait proposal dari sekretaris kesehatan, Victoria Atkins, sejak Desember 2023.

Tuntasnya Ruang Lingkup Inquiry Barones Lampard menulis surat kepada sekretaris kesehatan pada Februari 2024 untuk meminta pembaruan tentang ruang lingkup inquiry. Sayangnya, hingga saat ini belum ada tanggapan terkait ruang lingkup tersebut sehingga menyebabkan proses inquiry belum bisa dimulai.

Disputed Data mengenai jumlah kematian Saat Dr. Strathdee menjabat, sekitar 2.000 orang dilaporkan meninggal baik ketika berada di ruang kesehatan mental Essex atau dalam waktu tiga bulan pasca keluar dari ruangan tersebut antara tahun 2000 dan 2020. CEO EPUT, Paul Scott, membantah angka tersebut.

Respons dari Pemerintah menyatakan rasa simpatinya kepada keluarga yang kehilangan anggotanya dalam kejadian tersebut. Mereka pun menganggap serius investigasi kasus-kasus tragis ini. Barones Lampard telah melakukan konsultasi mengenai ruang lingkup inquiry, yang kini sedang dipertimbangkan oleh pihak terkait. Menteri telah melakukan diskusi dengan anggota parlemen Essex dan berencana untuk bertemu dengan kelompok perwakilan keluarga sebelum rehat parlemen Paskah untuk membahas masalah ini lebih lanjut.

Ringkasan

Penyelidikan publik terhadap kematian pasien gangguan mental di Essex belum dapat dimulai karena adanya penundaan dari pemerintah. Baroness Kate Lampard, ketua penyelidikan tersebut, mengatakan bahwa ia kecewa karena belum ada persetujuan terhadap ruang lingkup penyelidikan. Apakah Anda berpikir bahwa penundaan ini akan berdampak negatif bagi keluarga pasien yang meninggal? Bagaimana pendapat Anda mengenai masalah ini? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Berikan wawasan tambahan berdasarkan pembacaan dan pengalaman pribadi Anda.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark